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rémunérations
Question écrite n° 53681

Texte de la question

Mme Thérèse Guilbert attire l'attention de Mme la ministre de la décentralisation, de la réforme de l'État et de la
fonction publique sur le gel du point d'indice dans la fonction publique. Le point d'indice des fonctionnaires est en
effet « gelé » depuis juillet 2010 et ce afin de garantir l'objectif global de maîtrise des dépenses publiques. Aussi,
elle la remercie de bien vouloir lui indiquer les intentions du Gouvernement pour 2015.

Données clés

Auteur : Mme Thérèse Guilbert
Circonscription : Pas-de-Calais (5e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 53681
Rubrique : Fonctionnaires et agents publics
Ministère interrogé : Décentralisation, réforme de l'État et fonction publique
Ministère attributaire : Décentralisation et fonction publique

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : , page 329215 avril 2014
Question retirée le : 30 septembre 2014 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/14/questions/QANR5L14QE53681
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA267918
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/14/questions/jo/jo_anq_15.pdf

